

1/2022



FOLIKA 3D - Bilderwürfel

Wir haben unserer Fantasie mal freien Lauf gelassen: fünf Fotos wurden ohne weißen Hintergrund auf 5mm Acrylglas direkt digital bedruckt. Danach sind die Bilder auf unserem neuen 80W-CO₂-Laser in Streifen geschnitten worden. So entstand eine effektvolle transluzente Inszenierung.

Für Ihre Ideen stehen Ihnen 3 Mediendesignerinnen zur Verfügung, die Sie fachgerecht in Ihrem neuen Projekt begleiten können. Nehmen Sie dieses Angebot an. Mit der technischen Ausstattung ist FOLIKA auf dem modernsten Stand der Digitaldruck-Technik. Und vor allem können wir Overnight oder am folgenden Arbeitstag 90% der freigegebenen Aufträge bearbeiten und ausliefern.

FOLIKA – das bleibt haften!

FOLIKA 3D - picture cube

Running wild with our imagination: we digitally printed five photos directly onto 5mm acrylic glass without a white background. Then we cut the pictures into strips on our new 80W CO₂ laser and staged them to great translucent effect.

For your ideas, 3 media designers are at your disposal who can guide you professionally in your new project. Take advantage of this offer. With its technical equipment, FOLIKA is at the cutting edge of digital printing technology. And above all, we can process and deliver 90% of approved orders overnight or on the following work day.

FOLIKA – that sticks!

